

«Nos opérations à l'étranger séduisent»

SANTÉ. «Cela marche très bien. Nous avons déjà eu une centaine de demandes.» Le Dr Stéphane de Büren est satisfait du lancement de sa société Novacorpus qui promet des opérations au laser des yeux en France et la pose d'implants dentaires en Espagne à des tarifs défiant toute concurrence

en Suisse. «Le Groupe Mutuel n'est pas correct lorsqu'il affirme que se faire opérer à Lausanne est moins cher! s'insurge-t-il. A Grenoble, l'opération des deux yeux revient à 3400 francs. Les examens pré- et postopératoires sont aussi compris.» - G. C.

Infos sur www.novacorpus.com

